



En entrevista con Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula, la Diputada Federal de Movimiento Ciudadano, Olga Zulema Adams Pereyra, afirmó que...

“Milité en Morena 6 años y ha estado pasando en el partido todo lo que prometieron que no iba a pasar, por ejemplo la violencia, la violencia política, la de género, todo esto que se prometió que no iba a suceder, pues lo he estado viviendo sobre todo yo en el estado, en Baja California. Mi opción fue Movimiento Ciudadano, agradezco a nuestro senador Dante Delgado la invitación a sumarme a este gran proyecto ciudadano que está creciendo mucho y al coordinador de proyectos prioritarios David Olivo por esta invitación a la que empecé a considerar y (para) trabajar en lo que realmente creo”.

https://drive.google.com/file/d/1Acij_2WdzAvx9fh0U_Jd9HWdq_x7dPS/view